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Presentación 

Mi nombre es Estefanía, tengo 25 años, soy Ingeniera Física egresada de la Universidad 
Tecnológica de Pereira y actualmente soy estudiante del programa de Medicina, también 
en la UTP.  Me presento como candidata ante el comité de Bienestar Universitario con una 
experiencia de 6 años en la dinámica universitaria, especialmente como una de las líderes 
del movimiento estudiantil en el programa de Ingeniería Física, y con la intención de servir a 
la comunidad y aportar con mis conocimientos y buena fe en todo aquello en lo que deba, 
entendiendo el enfoque y alcance de este comité.  



 
 

 
 

¿Cuál es mi objetivo? 

El comité de Bienestar Universitario de la Universidad Tecnológica de Pereira tiene como 
misión principal velar por el cuidado de la vida, la salud y el bienestar de todos los miembros 
de la comunidad universitaria. Entendiendo esto, mi objetivo es formar parte activa de cada 
una de las decisiones que se tomen desde este comité, generando propuestas frescas y 
pertinentes, reconociendo la situación actual de la universidad y el descontento generalizado 
frente a algunos aspectos que afectan directamente el bienestar de los estudiantes y la 
comunidad en general, tales como la alimentación dentro de la universidad, oferta de bonos, 
entre otras. Es mi intención crear canales de comunicación directos y abiertos con todos los 
estudiantes, escuchar sus opiniones e inquietudes para poder así ejercer una representación 
fiel, que aumente la confianza en el ejercicio democrático dentro de la universidad y en la 
buena fe del comité y la Vicerrectoría de la cual forma parte. Son muchos los retos que 
enfrentamos en el contexto de la situación económica del país y el municipio, y es por esto 
que es entre todos que debemos construir las mejores propuestas que puedan llevarse a 
cabo pensando siempre en el bienestar, salud, y vida, de todas y cada una de las personas 
que forman parte de la UTP. 

 

Propuestas 

No es mi intención generar una larga lista de propuestas alejadas de las necesidades y 
posibilidades de la universidad, tampoco hacer promesas ni pactos en vano, es por esto que 
mi representación girará en torno a abogar por los siguientes ejes temáticos:  

● Mejorar y expandir la oferta Alimenticia dentro de la Universidad. 
● Mejorar y expandir la oportunidad de Apoyos Socioeconómicos. 
● Garantizar el respeto continuo de los derechos humanos en todo el territorio del 

campus y para toda la comunidad. 
● Generar apoyo rápido y eficaz en situaciones de crisis y emergencias 
● Explorar y mejorar la Salud Mental de la Comunidad Universitaria. 
● Explorar y mejorar la Salud Física de la Comunidad Universitaria. 
● Mejorar y fortalecer la relación entre los tres estamentos que conforman la 

Universidad. 
● Crear un canal de comunicación sólido usando redes sociales en el cual los 

estudiantes puedan dialogar y debatir con información REAL y ACTUALIZADA sobre 
los procesos dentro de la competencia del Bienestar Universitario, con el fin de evitar 
las especulaciones y comentarios de odio nacidos desde el desconocimiento de los 
mismos. 



 
 

 
 

● Fortalecer los canales de comunicación ya existentes para expandir el alcance de la 
información acerca de los procesos y actividades generadas desde el comité y que 
cada vez sean más los participantes en estos. 


